



Los Reyes, frente al arte de Liliana Porter en EL PAÍS

Inauguran Arco y se divierten con la obra de la artista argentina en el 'stand' del diario **PÁGINA 43**



Inquietud en McLaren por la salud de Alonso

La escudería dice que tuvo pérdida de memoria, aunque lo ve normal **PÁGINA 53**

El encuentro de Zapatero y Castro provoca una crisis con el Gobierno

Exteriores tacha la visita a Cuba de "extraordinaria deslealtad"

MIGUEL GONZÁLEZ / ANABEL DÍEZ
Madrid

La entrevista entre el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero y el mandatario cubano Raúl Castro, el pasado miércoles en La Habana, provocó ayer un duro encontronazo en-

tre el Gobierno y el primer partido de la oposición. El jefe de la diplomacia española, José Manuel García-Margallo, llegó a calificar de "extraordinaria deslealtad" la reunión con Castro, a la que asistió también el exministro socialista de Asuntos Exteriores Miguel Ángel Moratinos y de la que el Gobierno asegura que no fue informado.

La oficina de Zapatero remitió el pasado 17 de febrero al Gabinete de Margallo un correo electrónico en el que informaba del viaje del expresidente a Cuba, que continuará hoy en Bolivia, pero no daba cuenta de su agenda de contactos, porque aún no estaba cerrada. Tampoco lo estaba la cita con Castro cuando, el pasado martes, el embajador español en La Habana acudió al aeropuerto a recibir a los dos políticos socialistas, por lo que el Gobierno se enteró, sostiene, por una agencia oficial cubana. Moratinos llamó ayer tarde a Margallo para intentar zanjar el incidente y le aseguró que no se repetirá. Los dirigentes del PSOE, incluido su secretario general Pedro Sánchez, cerraron filas con Zapatero. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

Críticas a Podemos por su abandono del Parlamento Europeo

FRANCESCO MANETTO, Madrid

La delegación de Podemos en Bruselas ha acelerado su marcha del Parlamento Europeo ante el calendario electoral. De los cinco eurodiputados electos el pasado mayo quedarán dos en marzo. Pablo Iglesias recibió ayer críticas de Gobierno y oposición por ausentarse de una votación para dar un mitin en Madrid. **PÁGINA 18**

Tomás Gómez ocultó un coste adicional de 42 millones en su gran proyecto

JOSÉ MARCOS, Madrid

El tranvía de Parla, el gran proyecto de Tomás Gómez, exlíder del PSOE madrileño, ha costado 298 millones, 42 más de lo que señalaban los auditores. La cantidad fue destinada al tranvía en 2006 y 2007 y es independiente del calendario de pagos. **PÁGINA 12**



EL ESTADO ISLÁMICO DESTROZA OBRAS DE ARTE MILENARIAS. El grupo yihadista que opera en Irak y Siria difundió ayer un vídeo que muestra la destrucción de piezas de incalculable valor del patrimonio arqueológico de la ciudad iraquí de Mosul. En la imagen, el destrozo de esculturas en un museo de esa ciudad. /AP **PÁGINA 4**

Ruz imputará a Bárcenas por un delito fiscal del PP en 2008

Pide que Hacienda calcule el fraude por las donaciones ilegales

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid

El juez Pablo Ruz, instructor del caso Bárcenas, dictó ayer una providencia que abre el camino para la imputación del extesorero del Partido Popular y administrador del partido en 2008, cuan-

do esta formación recibió unas donaciones, supuestamente ilegales, por 1.050.000 euros y por las que no pagó el impuesto de sociedades (más de 200.000 euros). El magistrado ha dado cinco días de plazo a la Agencia Tributaria para que determine la

cantidad defraudada por el PP, que cumple el requisito para ser delito fiscal. Hacienda sostiene que las donaciones ilegales están exentas de tributación, pero el juez, la fiscalía, y la Sección Cuarta de la Audiencia, creen lo contrario. **PÁGINA 14**



'Operación Jabalí': matar al lehendakari

El juez procesa a un francotirador de ETA que planeó asesinar a Patxi López

REPORTAJE

Fernando J. Pérez

El juez de la Audiencia Nacional Eloy Velasco ha procesado al miembro de ETA Tomás Madina Etxebarria, Basurde (Jabalí, en euskera), por planear un atentado contra el lehendakari Patxi Ló-

pez en junio de 2010. Madina, un francotirador experto, buscó un lugar para disparar al político vasco durante el homenaje al inspector de policía Eduardo Puelles, asesinado un año antes. Su acción se frustró por la descoordinación con los etarras que debían darle el rifle con el que perpetrar el atentado. **PÁGINA 21**